

**PENGARUH *SELF ESTEEM* DAN *SELF EFFICACY* TERHADAP
KESIAPAN KERJA SISWA SMK NEGERI DI KECAMATAN
PONTIANAK KOTA**

Nova Pratiwi
IKIP PGRI Pontianak
novapratiwiptk1@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Gambaran *Self Esteem*, *Self Efficacy*, dan Kesiapan Kerja pada siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota, (2) Pengaruh antara *Self Esteem* terhadap Kesiapan Kerja pada Siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota, (3) Pengaruh antara *Self Efficacy* terhadap Kesiapan Kerja pada Siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota, (4) Pengaruh antara *Self Esteem* dan *Self Efficacy* terhadap Kesiapan Kerja pada Siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif dengan bentuk penelitian survei. Data diambil melalui penyebaran kuesioner (angket) kepada 238 siswa. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Tingkat kecenderungan variabel *Self Esteem* dan *Self Efficacy* berkategori tinggi, sedangkan Kesiapan Kerja berkategori sangat tinggi, (2) Terdapat pengaruh *Self Esteem* terhadap Kesiapan Kerja Siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota, (3) Terdapat pengaruh *Self Efficacy* terhadap Kesiapan Kerja Siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota, (4) Terdapat Pengaruh *Self Esteem* dan *Self Esteem* secara bersama-sama terhadap Kesiapan Kerja pada Siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota.

Kata Kunci: *Self Esteem*, *Self Efficacy*, Kesiapan Kerja

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Pengaruh *Self Esteem* dan *Self Efficacy* Terhadap Kesiapan Kerja Siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota”. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana *Self Esteem*, *Self Efficacy* dan Kesiapan Kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Utara?, (2) Apakah terdapat pengaruh *Self Esteem* Terhadap Kesiapan Kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Utara?, (3) Apakah terdapat pengaruh *Self Efficacy* Terhadap Kesiapan Kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Utara?, (4) Apakah terdapat pengaruh *Self Esteem* dan *Self Efficacy* secara bersama-sama terhadap Kesiapan Kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak?. Tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Mengetahui gambaran *Self Esteem*, *Self Efficacy*, dan Kesiapan Kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota, (2) Mengetahui Pengaruh *Self Esteem* terhadap Kesiapan Kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota, (3) Mengetahui pengaruh *Self Efficacy* terhadap Kesiapan Kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota, (4) Mengetahui pengaruh *Self Esteem* dan *Self Efficacy* secara bersama-sama terhadap Kesiapan Kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan bentuk penelitian Survey. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 742 orang dan sampel yang diteliti dalam penelitian ini berjumlah 238 orang. Teknik pengambilan sampling yang digunakan adalah teknik *Simple Random Sampling*. Teknik dan alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik komunikasi tidak langsung berupa kuesioner (angket). Analisis data menggunakan statistik deskriptif dan statistik inferensial berupa regresi linier sederhana dan linier berganda.

Deskripsi hasil *self esteem* memiliki rata-rata sebesar 33,62 dan memiliki tingkat kecenderungan tinggi yaitu sebanyak 163 siswa dengan presentase (69%). *Self efficacy* memiliki rata-rata sebesar 48,02 dan memiliki tingkat kecenderungan tinggi yaitu sebanyak 129 siswa dengan presentase (54,2%). Kesiapan Kerja memiliki rata-rata sebesar 46,14 dan memiliki tingkat kecenderungan sangat tinggi yaitu sebanyak 123 siswa dengan presentase (51,6%). Berdasarkan hasil uji hipotesis yang diperoleh dari uji analisis regresi, menyatakan bahwa *Self Esteem* diketahui memiliki sig $0,000 < 0,05$, sehingga terdapat pengaruh antara *self esteem* terhadap kesiapan kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota. *Self Efficacy* diketahui memiliki nilai sig $0,000 < 0,05$ sehingga terdapat pengaruh antara *self efficacy* terhadap kesiapan kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota. *Self esteem* dan *self efficacy* secara bersama-sama diketahui memiliki nilai sig $0,000 < 0,05$, sehingga terdapat pengaruh antara *self esteem* dan *self efficacy* terhadap kesiapan kerja siswa SMK Negeri di Kecamatan Pontianak Kota.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, diharapkan siswa untuk lebih mempersiapkan diri dari aspek internal seperti memotivasi diri, meningkatkan

harga diri dan mengembangkan potensi diri yang guna meningkatkan skill pada saat magang untuk siap terjun ke dunia kerja. sekolah diharapkan dapat melakukan edukasi pentingnya kesiapan kerja sebelum magang pada siswa. Serta pelatihan-pelatihan dalam bentuk meningkatkan aspek *self esteem* dan *self efficacy* sebagai bentuk upaya dalam mempersiapkan magang untuk memasuki dunia kerja. Bagi peneliti selanjutnya, dapat melakukan penelitian serupa namun dengan subjek tempat penelitian yang berbeda, misalnya SMK Swasta yang ada di kecamatan Pontianak. Agar dapat melihat perbedaan dan perbandingan pengaruh setiap variabel antara sekolah Negeri dan Swasta yang ada pada Kecamatan Pontianak.